

Fecha 28.08.2019	Sección Primera	Página 10
---------------------	--------------------	--------------

Alejandra Barrales y Juan Zepeda Renuncian al PRD

NICOLÁS CANO

Quienes fuera candidatos a la jefatura de Gobierno de la CDMX y la gubernatura del Edomex compartieron una carta en la que revelaron que el PRD podría convertirse en una nueva propuesta política

Alejandra Barrales y Juan Zepeda informaron, mediante un comunicado, que renuncian al Partido de la Revolución Democrática (PRD).

En su misiva, los otrora miembros del sol azteca revelaron que el PRD se podría construir en una nueva propuesta política.

Algunos se opondrán a ello, nosotros en esta disyuntiva hemos decidido cerrar nuestro ciclo en el PRD, siempre agradecidos con quienes confiaron en nosotros y nos apoyaron en todo momento.

El coordinador del grupo parlamentario

del sol azteca en el Senado, Miguel Ángel Mancera, deseo "mucho suerte en sus proyectos" a Barrales y Zepeda.

En su cuenta de Twitter escribió: "estoy seguro de que seguirán impulsando un México democrático, crítico y plural en beneficio de la gente."

**Miguel Ángel
Mancera
@ManceraMiguelMX**

**Mucha suerte en sus
proyectos
@Ale_BarralesM y
@JuanZepeda_, estoy seguro
que seguirán impulsando un
#México democrático, crítico y plural
en beneficio de la gente.**



Fecha 28.08.2019	Sección Primera	Página 10
---------------------	--------------------	--------------



Ciudad de México a 27 de agosto, 2019

Carta abierta a las mexicanas y los mexicanos:

México vive tiempos de cambio, estamos ante una sociedad participativa, ciudadanos que exigen, por fin, vivir en un mejor país, lo que nos obliga a quienes vemos en la política la herramienta para lograrlo a repensarnos, a reorientarnos.

Una virtud de la democracia es la diversidad del pensamiento y el respeto a todas las ideas, por esa razón en estos días hay quienes están sufriendo en el PRD las consecuencias de una nueva propuesta política, algunos se oponen a ella, nosotros en esta disyuntiva hemos decidido cerrar nuestro ciclo en el PRD, siempre agradecidos con quienes confiaron en nosotros y nos apoyaron en todo momento.

Por ellos y por todos los mexicanos, seguiremos luchando porque hoy más que nunca, el país nos necesita a todos.

Gracias.

 Alejandra Barnales

 Juan Zepeda